
16.08.2022

Fragen zu hydraulischem Fracking und zu hydraulischer 
Stimulation in Thüringen - Teil II

Zu hydraulischen Verfahren zur Erdgasgewinnung und zur Umsetzung 
in Thüringen ergeben sich Fragen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wo in Thüringen und wann seit dem Jahr 2017 wurde hydraulische 
Stimulation für Tiefengeothermie in welchen Lagerstätten zu wel-
chem Zweck (inklusive Probemaßnahmen) durch wen durchgeführt/
erprobt (bitte nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

2. Welche Folgen hinsichtlich Umwelt sowie Trink- und Grundwasser 
sind dabei aufgetreten?

3. Welche Schäden an Infrastruktur und Gebäuden sind dabei aufge-
treten?

4. Welche Menge an Wasser war für diese Durchführungen jeweils nö-
tig?

5. Welche Ergebnisse diesbezüglich brachte ein Forschungsprojekt der 
Erfurter Stadtwerke zur Geothermie/Tiefengeothermie?

6. Welche bereits bestehende Infrastruktur wird für das Projekt genutzt?

7. Welche Menge Erdgas wurde durch das Projekt gewonnen?

8. Wie viele Bohrungen und Stimulationen fanden wann durch das Pro-
jekt statt?

9. Gab es hierbei festgestellte Schäden für die Umwelt, bei Grund- und 
Oberflächenwasser oder an Infrastruktur sowie Gebäuden?
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